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新时代，新使命；新征程，新担

当。

在全市上下深入学习贯彻党的十

九届五中全会和市委十四届九次全会

精神的关键时期，我们迎来了市十七

届人大五次会议、市政协十四届五次

会议的隆重召开。来自社会各界的市

人大代表、政协委员肩负重托、齐聚一

堂，为打造“世界五金之都 品质活力

永康”凝聚强大合力。我们对市两会

的召开表示热烈祝贺！向各位代表、

委员致以崇高敬意！

2020 年是极不平凡的一年。面

对深刻复杂变化的国际国内形势和

突如其来的新冠肺炎疫情、台风“黑

格比”侵袭，在市委的坚强领导下，全

市上下万众一心、众志成城，加压奋

进、接力奔跑，攻克了一道又一道难

关，取得了一个又一个胜利，推进高

水平全面建成小康社会取得决定性

成就。这些成绩的取得，是全市干部

群众同心同德、拼搏实干的有力诠

释，也是全体代表、委员汇聚聪明才

智和辛劳汗水的鲜明背书。

过去一年，市人大常委会紧紧围

绕全市中心工作，依法履行职权，积

极建言献策，充分发挥了地方国家权

力机关的作用，圆满完成了市十七届

人大四次会议确定的目标任务。市

政协及其常委会牢牢把握团结和民

主两大主题，准确把握人民政协的新

方位新使命，坚持建言资政与凝聚共

识双向发力，围绕中心，服务大局，履

职尽责，为促进永康经济社会高质量

发展作出了积极贡献。特别是在抗

击新冠肺炎疫情和台风“黑格比”两

场战役中，全体代表、委员闻令而动、

勇挑重担，不负重托、不辱使命，为统

筹推进疫情防控和经济社会发展、夺

取抗洪抢险救灾最终胜利付出了辛

勤汗水、作出了巨大贡献。

2021 年是中国共产党成立 100

周年，是“十四五”开局之年，也是全

面建设社会主义现代化国家新征程

的开启之年。不久前闭幕的市委十

四届九次全会，全面擘画了我市“十

四五”的发展蓝图以及到 2035 年的

远景目标，明确了围绕打造中国乃至

世界先进制造业基地总目标，设计了

“一都、四永康、三标杆”的具体载体，

向全市上下发出了奋力打造“世界五

金之都 品质活力永康”的动员令。

使命引领未来，使命呼唤担当。

征途漫漫，惟有奋斗。我们相信，全

体代表、委员一定会肩负起人民的重

托、组织的信任，以饱满的政治热情，

以高度的政治责任感和历史使命感，

围绕大会确定的主题和各项议程，依

法忠诚履职尽责，积极贡献智慧力

量，为打造“世界五金之都 品质活力

永康”作出新的更大贡献，以优异成

绩向中国共产党百年华诞献礼。

预祝市两会圆满成功！

担当新使命 开启新征程
——热烈祝贺市两会隆重召开
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分类信息
收二手设备

4572，租发电机13588608700

花街厂房出租
4273，330 国 道 边 ，
2800㎡，交通便，水电全。
13506598501，698501王

锦绣学府套房转让
2331，159㎡，四室二厅二
卫，15楼，位置佳。551001

宁兴锦江店面转让
2331，171㎡，395万，租金
13 万，位置佳。551001

武义厂房转让
2331百花工业区，2800㎡，
占地580㎡。551001

店面出租
4662阿庆嫂旁边店面4间，
占地700㎡，建筑1500㎡。
13806770198，680198

凤凰城大套房转让
高层 146.3㎡带车位，438
万 元 。 房 东 ：
13757961962，733016

政协委员开展分组讨论

进诤言 献良策
□融媒记者 吕晓婷

本报讯 1 月 18 日，出席市政协

十四届五次会议的政协委员分组讨

论了市委书记章旭升在开幕大会上

的讲话、市政协常委会工作报告和提

案工作报告。

在讨论现场，委员们就如何更好

地履职尽责、助力永康高质量发展提

出了一些意见和建议。委员胡永广

说，在城市发展过程中，在提升城市

品质的前提下，应多发展公共服务和

民生休闲设施。委员卢义能表示，将

不断提升履职能力和专业素养，以奔

跑的姿态奋力前行。

讨论中，委员们纷纷表示，将进

一步增强履行使命的政治自觉、思想

自觉和行动自觉，围绕经济社会发展

中的重大问题和群众普遍关心的热

点难点问题，进诤言、献良策，为打造

“世界五金之都 品质活力永康”作出

更大的贡献。

□融媒首席记者 张赤奎

本报讯 1 月 18 日，市委副书记、

市长张群环来到市政协十四届五次

会议第七讨论组，参加经济贸易界别

分组讨论，与委员们进行深入交流，

听取大家的意见和建议。市领导郑云

涛、胡增强参加讨论。

讨论中，委员们围绕市委书记章

旭升在市政协十四届五次会议开幕

大会上的讲话、市政协常委会工作报

告和提案工作报告展开热烈讨论。

大家一致认为，章旭升在讲话中充分

肯定了市政协及其常委会、广大市政

协委员一年来的工作成效，对市政协

委员在新的一年更好地履职提出了

具体要求，讲话高屋建瓴、内涵丰富，

具有很强的针对性和指导性；市政协

常委会工作报告和提案工作报告全

面总结了2020年各项工作和特点，明

确了2021年工作重点，为全体委员履

职明确了工作方向。

委员们还围绕招才引智、工业经

济发展、产业转型升级、疫情防控、区

域品牌打造等提出了意见和建议。大

家纷纷表示，作为政协委员，要坚定不

移讲政治，勇于担当新使命，积极努力

履好职，为打造“世界五金之都 品质

活力永康”作出新的更大贡献。

张群环认真听取委员们的发言，

并与大家深入交流。他说，大家的发

言质量越来越高、针对性越来越强，

对政府工作提出了宝贵意见，体现了

委员的政治高度、民主作风和能力水

平，希望大家继续关心关注、理解支

持政府工作，与政府一道攻坚克难、

推动工作。

张群环指出，永康最大的特色是

工业经济，最大的优势是企业家群体，

最大的希望是工业经济振兴。今年处

在“两个一百年”奋斗目标的历史交汇

点，是“十四五”开局之年，永康工业经

济发展也呈现出生产数字化、产品物

联化、销售网络化的新变化，广大市政

协委员特别是经济贸易界委员，要在

新的起点上开启新的征程，自觉站位

新发展阶段，坚定贯彻新发展理念，主

动融入新发展格局；要在新的阶段提

出更多新的建议，围绕工业经济发展、

满足人民群众对美好生活的新期盼等

方面汇聚各方声音，不拘于形式、不受

时空限制反映社情民意，发挥好“减震

器”“稳定器”“传声筒”作用；要在新的

阶段有新的作为，紧跟时代步伐，紧密

结合人民群众需求，坚持生成性学习、

保持奋进者姿态、激发创造性张力，形

成“滚雪球”效应。

张群环在参加政协分组讨论时指出

新起点开启新征程 新时代展现新作为

胡积合在参加
政协分组讨论时指出

为打造品质
活力永康
建睿智之言
献务实之策
□融媒记者 颜元滔

本报讯 1月18日，市委副书记胡

积合来到市政协十四届三次会议第二

讨论组，参加总工会、妇联、共青团和

青联会的讨论，听取委员们的建议和

意见，并与委员们深入交流，共商永康

发展大计。市领导黄瑞燕参加。

会上，委员们围绕“一讲话两报

告”展开了热烈讨论，一致认为章旭

升的讲话思想深刻、内涵丰富、令人

鼓舞、催人奋进，对政协 2020 年工作

给予充分肯定，大家深受鼓舞。委员

们表示，有决心也有信心按照讲话中

提出的新要求，做有情怀、有本领、有

担当的新时代政协委员。

讨论中，委员们聚焦中心、结合实

际，就规范信访秩序、解决企业招工

难、乡村振兴等方面建言献策。胡积

合认真听取、逐一记录，不时与委员互

动交流、深入探讨。

胡积合说，政协作为我市的“人

才库”和“智囊团”，精英荟萃、人才济

济，是推进经济社会发展的重要力

量。他说，过去一年，市政协围绕中

心、服务大局、关注民生，做了大量卓

有成效的工作，为我市经济社会发展

注入了强劲动力和活力。市政协常

委会工作报告提出的今年工作思路

清晰、目标明确，希望广大政协委员

增强使命感和责任感，懂政协、会协

商、善议政，继续发挥优势、积极履

职，深入调查研究，持续助推文明卫

生城市创建、平安永康建设、基层社

会治理等工作，为打造品质活力永康

建睿智之言、献务实之策。

□融媒首席记者 陈晓苏

本报讯 1 月 18 日下午，市委书

记章旭升来到市政协十四届五次会

议第三讨论组，参加工商业联合会界

别委员分组讨论活动。市政协主席

朱世道、副市长李浩锋参加讨论。

讨 论 现 场 ，发 言 踊 跃 、气 氛 热

烈。大家围绕章旭升在市政协十四

届五次会议开幕大会上的讲话，围绕

市政协常委会工作报告和提案工作

情况报告，畅所欲言。“企业家有信

心，新永康人也有信心，我们铁定要

扎根永康。”“要形成具有永康特色的

营商环境，更好推动经济社会发展

‘百花齐放’。”“过去这一年是创业史

中最难的一年，但得益于政府支持，

我们仍然看好未来，有信心走下去。”

讨论中，9 位政协委员结合自身行业、

专业特长，分析当前面临的困难和问

题，畅谈今后的发展计划和方向，围

绕优化营商环境、创新体制机制、强

化人才支撑、深化“亩均论英雄”等话

题，提出了许多有前瞻性、有针对性、

有可操作性的意见建议。

章旭升认真听取委员们的发言，

仔细记录，不时与委员互动交流，对

大家的意见建议表示感谢。章旭升

说，过去的一年是永康发展史上极不

平凡的一年，面对错综复杂的国际形

势和艰巨繁重的改革发展稳定任务，

特别是突如其来的新冠肺炎疫情和

百年一遇的暴雨灾害，全市上下齐心

协力、拼搏实干，统筹疫情防控和经

济社会发展工作，确保高水平全面建

成小康社会取得决定性成就。这其

中，饱含着广大政协委员的重要作

用，既彰显了众志成城，也体现了政

协力量。希望大家以此为动力，坚定

发展信心，增强战略定力，克难攻坚、

奋发有为，集中精力做好自己的事

情，持续优化营商环境，在战胜各种

风险挑战中赢得主动、赢得优势、赢

得未来。

章旭升强调，永康经济活力强、

发展潜力大，围绕打造中国乃至世界

先进制造业基地总目标，市委全会明

确了“一都、四永康、三标杆”的具体

载体，要加快建设“世界五金之都 品

质活力永康”，离不开政协委员作用

和智慧的充分发挥，有赖于新老永康

人的共同努力。特别是工商业联合

会界别的委员们，长期以来，以自身

的积极作为，为推动民营经济在高质

量发展中发挥更大支撑作用作出了

积极贡献，下一步，要对标对表先进

地区和世界一流水平，坚持科技与品

牌“双轮驱动”，着力在产业层次提

升、集群规模扩大、现代经济发展等

方面出实招、下苦功，真正打响“永康

五金”区域公共品牌，为打造世界五

金之都贡献更多智慧和力量，全力助

推经济社会高质量发展。

章旭升在参加政协分组讨论时指出

为打造世界五金之都贡献更多智慧和力量


